
O evento, promovido pelo CONFEF, pela
Comissão de Turismo e Desporto da Câmara dos
Deputados e pela Frente Parlamentar em Defesa
da Atividade Física, contou com a presença dos
Presidentes da Câmara dos Deputados, Deputado
João Paulo Cunha; da Comissão de Turismo e
Desporto, Deputado José Militão; da Frente
Parlamentar em Defesa da Atividade Física,
Deputado Cláudio Cajado; do Presidente do
CONFEF, Prof. Jorge Steinhilber e do Ministro
interino do Esporte Orlando Silva, além de
Conselheiros Federais e Regionais e de
Presidentes de vários CREFs.

Durante o evento, foram proferidas diversas
palestras por Profissionais de Educação Física.
Foram abordados temas como: Atividade Física -
benefícios econômicos e sua contribuição para a
oferta de trabalho; Formação Superior para
Intervenção Profissional em Educação Física;
Atividade Física e Saúde; Educação Física Escolar
e a Cultura para a formação do cidadão;
Organização e Estruturação do Sistema
CONFEF/CREFs.

Paralelamente ao evento, foi montada uma
academia demonstrativa de atividades físicas
(dança, ginástica, artes marciais, musculação,
capoeira, spinning, ioga, dentre outras) disponível
gratuitamente para deputados, funcionários e
visitantes. O equipamento utilizado foi
gentilmente cedido pela Life Fitness, sem nenhum
ônus para a organização do evento.

O Presidente do CREF7/DF-GO-TO Lúcio
Rogério parabenizou a equipe deste Regional, que
foi responsável pela organização do evento, e
destacou a colaboração das funcionárias da
Comissão de Turismo e Desporto e do Gabinete do
Deputado Claudio Cajado, bem como a
primordial contribuição dos Profissionais de
Educação Física cedidos pelas academias do
Distrito Federal, que com excelência
representaram o que há de melhor do setor no País.

O evento foi coroado de pleno êxito, pois, os
Parlamentares reconheceram a importância das
atividades físicas e esportivas orientadas por
Profissionais de Educação Física, compreendendo
que a sociedade tem direito a serviços de
qualidade e prestados com segurança, o que só é
possível quando as atividades físicas e desportivas
são dinamizadas por Profissionais de Educação
Física.

Vale destacar que parte da Conferência foi
transmitida nacionalmente pela TV Câmara.

Incentivo a um estilo de vida ativo
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(1) Presidente Jorge Steinhilber

(CONFEF), participa de uma

mesa de debates;

(2) Prof. Tubino (FIEP)

com a Deputada Federal

Laura Carneiro (PFL);

(3) Platéia.
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Agente de saúde

Saúde e bem-estar são direitos de todos

Sistema CONFEF/CREFs
Conselhos Federal e Regionais de Educação Física
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A prática de atividade física com a orientação

de profissional habilitado garante os

benefícios dos praticantes, proporcionando

bem-estar e melhoria da qualidade de vida.

CONFEF

O Profissional de Educação Física
é o único apto a orientar atividades físicas

A criação de um Sistema Nacional do Esporte e
Lazer, que prevê a descentralização dos programas
de incentivo ao esporte e lazer, e cria parâmetros
para ações desenvolvidas pelo governo federal,
estados e municípios foi uma das principais
propostas aprovadas na 1ª Conferência Nacional
do Esporte. O objetivo é gerenciar melhor as ações
e também promover uma maior interação entre o
poder público, iniciativa privada e organizações
não governamentais.

Para o secretário-executivo do Ministério do
Esporte, Orlando Silva, a proposta do Sistema
Nacional do Esporte é um grande avanço para o
setor, visto que pedidos de financiamentos de
projetos que tenham como prioridade a
qualificação dos recursos humanos poderão ser
viabilizados com maior agilidade.

Outra proposta que terá grande repercussão no
esporte nacional é a criação da Lei de Incentivo ao
Esporte. “Acreditamos que juntamente com o
Congresso Brasileiro vamos conseguir ampliar o
financiamento do esporte brasileiro.”, diz o
secretário-exectivo.

Gisele Banhatto Correia, Diretora Executiva do
CREF7/DF-GO-TO, participou da Conferência e
se surpreendeu com a mobilização dos
Profissionais de Educação Física defendendo seu
espaço e suas posições em favor da profissão. Ela
destacou, como o ponto alto da Conferência, a
valorização do Profissional de Educação Física,
indispensável nas decisões das Políticas propostas.

As reuniões e debates ocorridos evidenciaram a
importância do Profissional de Educação Física na
dinamização de atividades físicas e desportivas.
Pela primeira vez, uma Política Pública de Esporte
contemplará a intervenção do Profissional de
Educação Física.

Na plenária que encerrou os trabalhos, o
reconhecimento ao Profissional de Educação
Física como interventor social foi unânime assim
como a obrigatoriedade de que as atividades físicas
e desportivas devam ser ministradas por
profissional habilitado, priorizando a segurança
dos beneficiários e a melhoria da qualidade dos
serviços prestados no setor.

Avanços alcançados

Reconhecimento da Educação Física

1ª CONFERÊNCIA NACIONAL DO ESPORTE
pede criação de Sistema Nacional para o setor
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